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第第第第    ６６６６    回回回回    第第第第    ２２２２    農農農農    地地地地    部部部部    会会会会    議議議議    事事事事    録録録録    

 

日      時  平成２６年６月１９日（木）午後２時００分 

 

場      所  津市白山庁舎 ２階 ２０５会議室 

 

出 席 部 会 委 員   25伊藤
い と う

 武則
たけのり

・26稲葉
い な ば

 和久
かずひさ

・27大井
お お い

 一司
か ず し

・28鈴木
す ず き

 照
てる

正
まさ

 

29田口
た ぐ ち

 慶則
よしのり

・30諸戸
も ろ と

 善
よし

昭
あき

・31上川
うえかわ

 洋文
ひろふみ

・32田中
た な か

 竹
たけ

次
つぐ

 

33守山
もりやま

 孝之
たかゆき

・35池田
い け だ

 昌司
ま さ し

・36井谷
い た に

  㓛
いさお

・37岸野
き し の

 隆夫
た か お

 

38中川
なかがわ

 和雄
か ず お

・39藤田
ふ じ た

  武
たけし

・40結城
ゆ う き

 晉三
しんぞう

・47中谷
なかたに

 秀也
ひ で や

 

                                    以上１６名 

 

欠 席 部 会 委 員   42片
かた

岡
おか

 眞
まさ

郁
いく

 

 

出席部会員外委員  34浅井
あ さ い

 競
きそお

 

 

議      長  第２農地部会長 諸戸 善昭 

 

事 務 局 職 員  飯田事務局長・鈴村事務局次長・中西担当副主幹 

 

総 合 支 所  久居：加賀主査 一志：片山担当主幹 白山：前田担当副主幹 

          美杉：小林担当副主幹 

 

議 事 録 署 名 者  ２８ 鈴木
す ず き

 照
てる

正
まさ

・３９ 藤田
ふ じ た

  武
たけし

 

 

事      項 

 

 報告第１号 農地法第１８条第６項の規定による通知について 

 報告第２号 農地法第３条の３第１項の規定による届出について 

 報告第３号 農地法第５条第１項第６号の規定による届出について（所有権移転） 

 

 議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請について（農業委員会許可・所有権移転） 

議案第２号 農地法第４条第１項の規定による許可申請について（農業委員会許可） 

議案第３号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

（農業委員会許可・所有権移転） 

議案第４号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

                     （農業委員会許可・使用貸借） 

議案第５号 非農地証明願について 

議案第６号 農業経営基盤強化促進法第１８条の規定による農用地利用集積計画の決定に 

      ついて ＜別冊＞ 
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議   事   の   大   要 

 

議  長   それでは、第６回第２農地部会を開催させていただきます。 

       本日の議事録署名委員に、２８番 鈴木委員、３９番 藤田委員、ご両人よ

ろしくお願いします。 

       また、今日、欠席は片岡委員お一人です。よろしくお願いします。 

       本部会に付議されました議案につきましては、事前に通知いたしましたとお

りですので、よろしくお願いします。 

       まず初めに、会長の専決等の報告事項に入ります。報告第１号から報告第３

号につきましては、事務局から一括して報告願います。よろしくお願いします。 

 

事 務 局  座って説明させていただきます。よろしくお願いします。 

       それでは、議案書の１ページをお願いいたします。 

       報告第１号 農地法第１８条第６項の規定による通知についてでございま

す。 

       番号１の１件で、面積は、田で１，２２１㎡でございます。これにつきまし

ては、農地の賃貸借を、貸し人、借り人双方の合意により解約したものであり

ます。 

       続きまして、２ページ、３ページをお願いいたします。 

       報告第２号 農地法第３条の３第１項の規定による届出についてでございま

す。 

       番号１から４で、３ページになりますが、合計で件数は４件、面積は    

１１，２７４㎡で、その内訳は、田が１０，４５９㎡、畑が８１５㎡でございま

す。これらにつきましては、相続の届出でございまして、いずれもあっせんの希

望はありません。 

       続きまして、４ページをお願いいたします。 

       報告第３号 農地法第５条第１項第６号の規定による届出について（所有権

移転）でございます。 

       番号１、長屋住宅用地の１件で、面積は、畑で８２６㎡でございます。 

       報告案件につきまして、以上で説明を終わります。よろしくお願いします。 

 

議  長   ありがとうございました。事務局から報告がありましたとおりですので、よ

ろしくお願いします。 

       それでは、議案事項に入らせていただきます。 

       議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請について（農業委員会許

可・所有権移転）を議題とします。事務局、説明願います。 

 

事 務 局   ５ページをお願いいたします。 

       議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請について（農業委員会許

可・所有権移転）でございます。 

       番号１、地区 久居、受人     、面積５，７８２㎡、渡人     、

面積５，７８２㎡、申請地 久居野村町北小膳田       、台帳地目・現況地目

とも田、面積２６４㎡ 外２筆で、合計面積１，４８９㎡です。 

これにつきましては、親子間での生前部分贈与です。 

       番号２、地区 栗葉、受人     、面積１２，４６７㎡、渡人     、

面積１，４２３㎡、申請地 稲葉町長田   、台帳地目・現況地目とも田、



 3

面積１，２２１㎡。 

これにつきましては、受人は、高齢化のため労力不足の渡人から申請地を譲

り受け、営農を拡大するものです。 

       番号３、地区 栗葉、受人     、面積７，３５０㎡、渡人     、

面積５，４９０㎡、申請地 庄田町馬廻り   、台帳地目・現況地目とも畑、

面積２５４㎡。 

これにつきましては、受人は、高齢化のため労力不足の渡人から申請地を譲

り受け、営農を拡大するものです。 

       番号４、地区 川口、受人 有限会社    、面積３２４，７６８㎡、渡

人     、面積１，２９３㎡、申請地 白山町川口東阿坂   、台帳地

目・現況地目とも田、面積１，１６９㎡。 

これにつきましては、受人は、耕作困難のため営農を縮小する渡人から申請

地を譲り受け、営農を拡大するものです。 

       以上件数は４件で、合計面積は４，１３３㎡、その内訳は田が２，７８２㎡、

畑が１，３５１㎡でございます。 

       いずれの案件も、農業を真面目に行い、農機具も保有しており、周辺の農地

に影響もなく、農地法第３条第２項各号には該当しないため、許可要件の全て

を満たしていると考えます。 

       以上で説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございます。事務局の説明がありましたが、立ち会っていただき

ました地元委員のご意見をお伺いします。１番、お願いします。 

 

田口委員   ２９番 田口です。ただいま説明のとおりでございます。場所は、中勢バイ

パスの際ですね。よろしくお願いします。 

 

議  長   ありがとうございます。２番、お願いします。 

 

鈴木委員   ２８番 鈴木です。２番、３番、説明させていただきます。１３日に委員６

名と事務局２名で現地確認に行ってまいりました。 

２番の場所は、稲葉町の北別所というところから１㎞ぐらいで    とい

うところが県道上稲葉羽野線沿いにあるのですけども、何ら問題はないかと思

われます。 

       そして、３番ですけども、国道１６５号線沿いに    がありまして、そ

れを南へ行くと、一志町の方へ行く道路があります。それをずっと行きますと

信号があり、西へ１ｋｍぐらい行ったところです。    の家のすぐ隣にあ

りまして、何ら問題はないかと思われます。また詳細については事務局説明ど

おりですので、よろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございます。４番、お願いします。 

 

池田委員   ３５番 池田です。１３日に総合支所１名と地元委員３名で現地確認をして

まいりました。場所につきましては、川口に    がありますけども、そこ

のとこから下へ行き左へ曲がって行きますと、市場というとこに行きます。そ

こに    がありますが、そこから２００ｍぐらいの左側のほ場整備をした

部分で、何ら問題がないと思いますので、よろしくご審議をお願いいたします。 
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議  長   ありがとうございます。ただいま地元委員より説明ございました。皆さん方

のご意見をお伺いしたいと思います。いかがでしょうか。よろしいですか。 

 

部会委員  ＜一同 意見なし＞ 

 

議  長   それでは、お諮りします。ただいま審議をいただきました議案第１号につい

て、これにご異議ございませんか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第１号については許可することと決定し

たいと思います。 

       続きまして、議案第２号 農地法第４条第１項の規定による許可申請につい

て（農業委員会許可）を議題とします。事務局説明願います。 

 

事 務 局   それでは、６ページをお願いいたします。 

       議案第２号 農地法第４条第１項の規定による許可申請について（農業委員

会許可）でございます。 

       番号１、地区 久居、申請者     、申請地 戸木町成谷   、台帳

地目 田、現況地目 山林、面積８７２㎡です。 

これにつきましては、申請地には、昭和５４年ごろ、既にコナラ、ブナ等が

植樹されており、始末書の提出がありますことから追認しようとするものです。

農地区分は、第２種農地と判断されます。 

       番号２、地区 波瀬、申請者     、申請地 一志町波瀬小路垣内   、

台帳地目・現況地目とも畑、面積１９１㎡ 外１筆で、合計面積４６８㎡。 

これにつきましては、申請地を太陽光発電施設用地とするものです。パネル

設置面積は約１５７㎡で転用面積の３３．５％となっています。農地区分は、

第２種農地と判断されます。 

       以上件数は２件、合計面積は１，３４０㎡で、その内訳は、田が８７２㎡、

畑が４６８㎡でございます。 

       いずれの案件も農地法第４条第２項各号には該当しないため、許可要件の全

てを満たしていると考えます。 

       以上で説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございます。事務局の説明がありましたが、立ち会っていただき

ました地元委員のご意見をお伺いします。１番、お願いします。 

 

大井委員   ２７番 大井です。６月１３日に現地確認に行ってまいりました。場所は 

    の北側で、いわゆる里山という低い山に囲まれた谷合いの田んぼが 

１０枚ぐらいあるんですが、その一番上部のところです。特に問題ないものと

思われますので、よろしくお願いします。 

 

議  長   ２番、お願いします。 

 

上川委員   ３１番 上川です。１３日に現地確認をさせていただきました。場所は、非

常に太陽光にしては条件が悪そうな所です。１０時から２時ごろまでしか日が
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当たらない。ところが、これの原因は何かというと、獣害です。とても猿やイ

ノシシに勝てないということで、太陽光発電施設に変えたいものです。問題な

いと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございます。地元委員の説明がございました。皆さん方のご意見

をお伺いしたいと思います。いかがでしょうか。よろしいですか。 

 

部会委員  ＜一同 意見なし＞ 

 

議  長   それでは、お諮りします。ただいま審議をいただきました議案第２号につい

て、これにご異議ございませんか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第２号については許可することと決定し

たいと思います。 

       続きまして、議案第３号 農地法第５条第１項の規定による許可申請につい

て（農業委員会許可・所有権移転）を議題とします。事務局、説明願います。 

 

事 務 局   ７ページをお願いいたします。 

       議案第３号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（農業委員

会許可・所有権移転）でございます。 

       番号１、地区 栗葉、受人     、渡人     外１名、申請地 久

居一色町新畑   、台帳地目・現況地目とも畑、面積５６８㎡ 外１筆で、

合計面積１，０１７㎡です。 

これにつきましては、受人は、渡人から申請地を譲り受け、共同住宅用地及

び駐車場用地とするものです。農地区分は、第２種農地と判断されます。 

       番号２、地区 栗葉、受人 有限会社    、渡人     外１名、申

請地 庄田町大部   、台帳地目 田、現況地目 畑、面積１８１㎡ 外  

２３筆で、８ページになりますが、合計面積５，１７５㎡。 

これにつきましては、受人は、渡人から申請地を譲り受け、倉庫及び事務所

用地とするものです。農地区分は、第２種農地と判断されます。 

       番号３、地区 川合、受人     、渡人     、申請地 一志町小

山西ノ垣内   、台帳地目・現況地目とも畑、面積３２７㎡。 

これにつきましては、受人は、渡人から申請地を譲り受け、倉庫用地、車庫

用地、駐車場用地とするものです。農地区分は、第２種農地と判断されます。 

       番号４、地区 川合、受人     、使用借人     、渡人     、

申請地 一志町片野西垣内   、台帳地目・現況地目とも畑、面積１６３㎡ 

外４筆で、合計面積１，５５８㎡。 

これにつきましては、受人は、渡人から申請地を譲り受け、長屋住宅用地と

するものです。農地区分は、第２種農地と判断されます。 

       番号５、地区 高岡、受人     、渡人     、申請地 一志町田

尻片山   、台帳地目 田、現況地目 雑種地、面積６７㎡。 

これにつきましては、受人は、渡人から申請地を譲り受け、駐車場用地とす

るものですが、平成６年１月ごろから既に駐車場として利用しており、始末書

の提出がありますことから追認しようとするものです。農地区分は、第２種農
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地と判断されます。 

       ９ページをお願いいたします。 

       番号６、地区 大三、受人 株式会社    代表取締役     、渡

人     、申請地 白山町三ヶ野青野   、台帳地目・現況地目とも田、

面積２，４４９㎡ 外４筆で、合計面積５，２３４㎡。 

これにつきましては、受人は、渡人から申請地を譲り受け、太陽光発電施設

用地とするものです。パネル設置面積は２，９０４㎡で、転用面積の５５．５％

にあたります。農地区分は、第２種農地と判断されます。 

       以上件数は６件、合計面積は１３，３７８㎡で、その内訳は田が  

９，３１７㎡、畑が２，５４６㎡、その他、これは台帳地目が山林・原野で現況

地目が畑ですが、１，５１５㎡でございます。 

       いずれの案件につきましても農地法第５条第２項各号には該当しないため、

許可要件の全てを満たしていると考えます。 

       以上で説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございます。ただいま事務局の説明がありましたが、立ち会って

いただきました地元委員のご意見をお伺いします。１番、お願いします。 

 

鈴木委員   ２８番 鈴木です。１番と２番を説明させてもらいます。これも同じく１３

日に現地確認に行ってまいりました。 

１番の場所は一色町で、    が農免道路沿いにあります。それからずっ

と南へ１㎞ぐらい行きまして、         の農業倉庫があります。それの真東で

す。別に何ら問題はないかと思われます。 

       ２番のほうは、国道１６５号線沿いに    があり、そこから北へ 

６００ｍぐらい行きまして、その    の裏に会社があるんですが、その西側

にあります。これも周辺の住宅が少なく、また工場とか店舗がありまして、何ら

問題はないかと思われます。また、詳細については事務局の説明どおりですので、

よろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございます。３番お願いします。 

 

田中委員   ３２番 田中です。３番、４番、５番と説明をさせてもらいます。１３日、

委員３名と事務局２名で確認をしてまいりました。 

       ３番の場所については、一志島田線で、踏切りを超えると    へ行く道

があるんですが、そこのかかり口というふうなことで、確認をしてまいりまし

た。詳細については事務局の説明どおりですので、よろしくお願いしたいと思

います。 

       それから、４番につきましては、一志町の片野という地区があるんですが、

そこの中心地ということで確認をしました。雨水とか敷地に入らんようにとか、

水路の関係等を説明させてもらい、承認をしてきました。内容については事務

局の説明どおりですので、よろしくお願いしたいと思います。 

       それから、５番につきましては、一志町の    から西へ２００ｍほど行

ったところで、    に上がっていく所の近くなんですが、事務局の説明が

ありましたように、平成６年の折に隣接地は宅地にされております。その残っ

た部分を今回、確認いたしました。始末書の提出もありますので、何ら問題な

いと思いますので、ひとつよろしくお願いいたします。 
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議  長   ありがとうございます。６番、お願いします。 

 

井谷委員   ３６番 井谷です。現地は、亀ケ広の桜の木があるんですが、それから国道

１６５号へ行く農道が走っておるんですが、その途中で近鉄の線路の南側に当

たるところであります。今、土地区画があるんですが、そこへこのような形で

計画をするということです。事務局と、地元委員３人と諸戸部会長もお世話に

なって現地を見ていただきました。何ら問題なということですので、よろしく

ご審議をいただきたいと思います。 

 

議  長   ありがとうございます。地元委員より説明がございましたが、皆さん方のご

意見をお伺いしたいと思います。いかがですか。よろしいですか。 

 

部会委員  ＜一同 意見なし＞ 

 

議  長   それでは、お諮りします。ただいま審議をいただきました議案第３号につい

て、これにご異議ございませんか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第３号については許可することと決定し

たいと思います。 

       続きまして、議案第４号 農地法第５条第１項の規定による許可申請につい

て（農業委員会許可・使用貸借）を議題とします。事務局、説明願います。 

 

事 務 局   １０ページをお願いいたします。 

       議案第４号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（農業委員

会許可・使用貸借）でございます。 

       番号１、地区 久居、借り人     、貸し人     、申請地 戸木

町北興   、台帳地目 田、現況地目 畑、面積１９６㎡ 外１筆で、合計

面積２８６㎡です。 

これにつきましては、借り人は、貸し人と期間を定めない使用貸借契約をし、

申請地を一般個人住宅用地とするものです。農地区分は、第２種農地と判断さ

れます。 

       番号２、地区 栗葉、借り人     、貸し人     、申請地 稲葉

町野田   、台帳地目・現況地目とも畑、面積３１５㎡。 

これにつきましては、借り人は、貸し人と３０年間の使用貸借契約をし、申

請地を一般個人住宅用地とするものです。農地区分は、第２種農地と判断され

ます。 

       以上件数は２件、合計面積は６０１㎡で、その内訳は田が２８６㎡、畑が 

３１５㎡でございます。 

       いずれの案件につきましても農地法第５条第２項各号には該当しないため、

許可要件の全てを満たしていると考えます。 

       以上で説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございます。事務局の説明がありましたが、立ち会っていただき

ました地元委員のご意見をお伺いします。１番、お願いします。 
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大井委員   ２７番 大井です。これも同じく１３日に現地確認に行ってまいりました。

場所は、    がありますけど、その西側で、    の下の所で、この辺

は昔から苗場という部分で、もう早くからもう機械植えになって、苗場が必要

なくなって、畑造成された部分で、特に問題ないと思いますので、よろしくお

願いします。 

 

議  長   ありがとうございます。２番、お願いします。 

 

鈴木委員   ２８番 鈴木です。これも番号１と一緒に同じ日に現地確認に行ってまいり

ました。場所は、下稲葉の稲場垣内のほうで、一番東のほうになります。それ

で、この    の道を挟んで前になります。周辺はもうほとんど住宅になっ

ており、排水もきちんとしてありますので、何ら問題はないかと思います。詳

細については事務局の説明どおりですので、よろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございます。地元委員の説明がございましたが、皆さん方のご意

見をお伺いしたいと思います。 

 

部会委員  ＜一同 意見なし＞ 

 

議  長   よろしいですか。それでは、お諮りします。ただいま審議をいただきました

議案第４号について、これにご異議ございませんか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第４号については許可することと決定し

たいと思います。 

       引き続きまして、議案第５号 非農地証明願についてを議題とします。事務

局、説明願います。 

 

事 務 局   １１ページをお願いいたします。 

       議案第５号 非農地証明願についてでございます。 

       番号１、地区 栗葉、願出者     、申請地 庄田町馬廻り   、台

帳地目 田、現況地目 宅地、面積３６０㎡です。 

これにつきましては、固定資産課税台帳記載事項証明書により、昭和５４年

から申請地に建物が建築されていることが確認できますので、津市農業委員会

非農地証明事務取扱要領第３条第１項第２号の規定により、当該土地が農地以

外に供され２０年以上経過している要件に該当しております。 

       番号２、地区 川合、願出者     、申請地 一志町小山中野   、

台帳地目 畑、現況地目 宅地、面積２３４㎡。 

これにつきましては、固定資産課税台帳記載事項証明書により、昭和４３年

から、申請地に建物が建築されていることが確認できますので、津市農業委員

会非農地証明事務取扱要領第３条第１項第２号の規定により、当該土地が農地

以外に供され２０年以上経過している要件に該当しております。 

        以上件数は２件、合計面積は５９４㎡で、その内訳は田が３６０㎡、畑が 

       ２３４㎡でございます。 

       以上で説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 
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議  長   ありがとうございます。事務局の説明がありましたが、立ち会っていただき

ました地元委員のご意見をお伺いします。１番、お願いします。 

 

鈴木委員   ２８番 鈴木です。これも同じく１３日に現地確認を行ってまいりました。

場所は１号議案の番号３のところで説明させてもらいました国道１６５号線か

らちょっと一志のほうへ６００ｍほど入りまして、そこの信号をまたそれから

西へ行きまして、    の自宅があるわけですが、その真裏になりまして、

現在、ずっと整地もしてもらってありまして、何ら問題はないかと思いますの

で、よろしくご審議をお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございます。２番、お願いします。 

 

田中委員   ３２番 田中です。この案件につきましても、１３日、委員３名と事務局２

名で確認をしてまいりました。場所につきましては、    の近くというこ

とで確認をしました。内容については事務局の説明どおりですので、ひとつよ

ろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございます。地元委員より説明がございましたが、皆さん方のご

意見をお伺いしたいと思います。よろしいですか。 

 

部会委員  ＜一同 意見なし＞ 

 

議  長   それでは、お諮りします。ただいま審議をいただきました議案第５号につい

て、これにご異議ございませんか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第５号については証明することと決定し

たいと思います。 

       続きまして、別冊としてお配りいたしました、議案第６号 農業経営基盤強

化促進法第１８条の規定による農用地利用集積計画の決定についてを議題とし

ます。事務局、説明願いします。 

 

事 務 局   議案第６号 農業経営基盤強化促進法第１８条の規定による農用地利用集積

計画の決定についてでございます。 

       別冊の津市農用地利用集積計画をお願いします。 

       表紙の次で、農用地利用集積計画地区別集計表をご覧ください。 

       各地区別に、下の合計欄でご説明いたします。 

       久居地区につきましては、田の賃貸借、使用貸借で２１，２５０㎡、畑の賃

貸借で２，８６４㎡、契約件数は７件でございます。 

       一志地区につきましては、田の賃貸借で１，８７７㎡、畑の使用貸借で     

２８０㎡、契約件数は８件でございます。 

       白山地区につきましては、田の使用貸借で６，９２０㎡、契約件数は２件で

ございます。 

       美杉地区につきましては、今回はございません。 

       以上、合計で田の集積が、賃貸借、使用貸借を合わせて３０，０４７㎡、畑
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の集積が、賃貸借、使用貸借を合わせて３，１４４㎡で、合計契約件数は１７

件、合計面積は３３，１９１㎡となっております。 

       次に認定農業者への集積状況でございます。 

       地区別の認定農業者への集積は、久居地区３件、一志地区３件、合計で６件、

合計面積１７，１２６㎡でございます。 

       今回提出させていただきました利用集積計画につきましては、農業経営基盤

強化促進法第１８条第３項の各要件を満たしていると考えます。 

       以上で説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございます。事務局の説明が終わりましたが、皆さん方のご意見

がありましたら。よろしいですか。 

 

部会委員  ＜一同 意見なし＞ 

 

議  長   それでは、意見もないようでございますので、お諮りいたします。ただいま

審議をいただきました議案第６号についてご異議ございませんか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第６号については適正であると認め、市

長に進達することといたします。 

       以上で、本部会に付議されました議案の審議は全て終了いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                午後２時３１分 

 

上記は、第６回第２農地部会の議事を録したものである。 

 

  平成２６年６月１９日 

 

 

                       議  長              

 

                       出席委員             
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                       出席委員              


